

## LA IGLESIA FORMANDO MISIONEROS

La vida normal de una iglesia es reproducir hombres de Dios para alcanzar con el evangelio a los perdidos sin salvación.

Esto es posible porque la iglesia tiene tres características, **visión, proyectos, inversión**, esto lleva esfuerzo y mucho tiempo, para al fin dar un buen resultado.

Esta tarea de formar y enviar misioneros lo tiene la iglesia local en su totalidad, desde el más pequeño hasta el más adulto, debe estar involucrado en la obra misionera.

### **I. ¿Por qué es la tarea de la iglesia local?**

- A. Ella tiene la autoridad.
- B. Ella tiene los recursos.
- C. Ella tiene las herramientas.
- D. Ella tiene la responsabilidad.

### **II. La tarea de la iglesia antes de enviar al misionero.**

- A. Tener un profundo interés por el campo misionero.
- B. Estar dispuesto a renunciar para ir al campo misionero.
- C. Investigar bien de la necesidad del campo misionero.
- D. Concienciar a la iglesia de la necesidad del campo misionero.
- E. Motivar o contagiar a otros para ser parte del servicio.
- F. Equipar a lo que irán al campo misionero.
- G. Entrenarlos a los misioneros antes de enviarlos.
- H. Hacer un análisis de las motivaciones del misionero.

### **III. La tarea de la iglesia después de enviar al misionero.**

- A. Tener relación entre iglesia, misionero y misión.

- B. Tener la misma pasión que el misionero.
- C. Tener ambos la misma visión.
- D. Estar involucrados en las mismas batallas espiritual.

#### **IV. ¿Quiénes pueden ser misioneros?**

- A. Los que oran por la obra misionera.
- B. Los que tienen interés genuino por las misiones.
- C. Los que invierten con sus ofrendas para las misiones.
- D. Los que son cristianos maduros.
- E. Los que están plenamente comprometido con la iglesia local.
- F. Los que tiene un buen testimonio en donde vive.
- G. Tienen experiencias ministeriales.

**Conclusión:** La iglesia tiene la alta razón de su existencia y es alcanzar al mundo perdido, con el evangelio de Cristo, es el privilegio que Dios nos concede como iglesia.

### LA ORACIÓN DE INTERSECCIÓN

Cada cristiano deberíamos practicar la intersección, que es más que orar, es más que simplemente pedir, ***interceder son aquellos que están viviendo plenamente en el Espíritu***, son movidos por El, para estar muerto nuestro ego, dejar de lado nuestras preocupaciones, necesidades y ***llevarme a la presencia de Dios la necesidad del otro como prioridad***.

#### **Los componentes de la oración**

1. Alcanza
2. Agradecimiento
3. Adoración
4. Petición
5. Rogativas
6. Confección de pecados

## 7. Intersección

### I. ¿Qué es interceder?

Este vocablo se define en hablar, manifestar o decir ante alguien **en favor de otro individuo** o de alguien para **otorgarle y conseguir un bien o librarla de un mal en especial**, también de un apuro o de un problema en especial.

Este vocabulario etimológicamente viene del latín «**intercedere**»; del prefijo «**inter**» entre o en medio de y del latín «**cedere**» que quiere decir ceder o intervenir.

1. Es rogar o mediar por otro.
2. Es la acción de una persona que toma el lugar de otra, o se pone en su lugar para suplicar defender el caso de ésta, guiado sólo por el amor y la misericordia.
3. Es buscar el bien del otro, interviniendo a su favor para conseguirle un beneficio.
4. Es postrarse o reunirse con la intención de hacer una petición a favor o en contra de alguien o de algo.

La intersección es llegar a un estado de agonía, un derramarse en la presencia de Dios, quebrantado con lágrimas, con un dolor, pablo lo llama de parto, es estar en la presencia de Dios sin fuerza, perderla toda nuestra energía, llorar hasta no tener más lágrimas, sentir el profundo dolor o situación del otro.

### II. El Señor Jesús

Romanos 8:34 ¿Quién es el que condenará? Cristo es el que **murió**; más aun, el que también **resucitó**, el que además está a la **diestra de Dios**, el que también **intercede** por nosotros.

**El texto me dice cuatro cosas sobre Jesús**; 1. Murió. 2. Resucito. Esta a la diestra del padre. 4. Intercede.

Es la persona digna de estar intercediendo ante el padre, El venció resucitando, esta a la diestra del padre como un vencedor, pero también como un intercesor, esto nos debería dar la plena confianza, mi salvador, esta cerquita de Dios intercediendo a mi favor, es la razón por la que debo vivir tranquilo, confiado y que siempre abra un exilio a mi favor.

### A. Jesús intercede por los apóstoles y los que han de creer, Jn 17

Para que sean uno. Jn 17:11, 21

Tengan gozo. Jn 17:13

Los guardes del mal Jn 17:15

Se santifiquen Jn 17:17

Cuatro cosas muy fundamentales para una verdadera vida cristiana.

## **B. Jesús continúa intercediendo por nosotros. Heb 7:25**

Es la razón de su vida, y de estar en el cielo.

## **III. El Espíritu santo**

Romanos 8:27

Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos.

Él está orando conforme a la voluntad de Dios, esto me dará la plena seguridad, que él va a pedir y recibir respuesta, lo que me convenga, lo que me va hacer bien.

Él me va hacer comprender la soberana voluntad de Dios, y voy a estar tranquilo, y la aceptó.

## **IV. Este tipo de oración hicieron hombres en todos los tiempos**

**Johon Knox.** El decía; "dame Escocia o me muero".

El fue el líder de más influencia en la reforma de Escocia.

Nació en una familia muy pobre, sus padres invirtieron mucho en el, para que estudiara.

**Hudson Taylor.** Durante cuarenta años oro por china antes que saliera el sol. Vivo desde 1832 hasta 1905, fue un misionero al interior de China, cuando falleció, dejó 205 base misionera, 899 misioneros, 125.000 cristiano.

"El debe mover hombres, a través de Dios, por la oración".

El escucho la voz de Dios, "Anda por mí a China".

Las oraciones de sus padres influenciaron mucho.

**David Brainer.** El decía; "No me importa donde voy o como vivo, ni lo que tenga que soportar, con tal que pueda ganar almas para Cristo".

**Jorge Witelfield.** El decía; "Dame alma o toma la mía"

## **Llorar por el futuro de los que no hoyen. Luc 23:28-31**

Todos caeremos en el castigo, Jesús lo ratifica en Lucas 19:40-41, serian días de gran calamidad, y fue exactamente como ocurrió, los romanos no

perdonaron ni mujeres ni niños, pero lo que le espera al mundo, no lo perdible, de la misma manera la iglesia.

**A. Sera en forma inmediata.**

“Por vosotros”, Estaban viviendo el tiempo del juicio de Dios.

**B. Por el futuro de sus hijos. Jer 1:16**

En el tiempo de Jeremías Dios le dio mucho tiempo, lo mismo con el tiempo de Jesús, pero llega un momento que el tiempo tiene un fin.

**C. Llorar por el futuro de Israel. 2 Rey 8:10-12**

Porque el futuro no es nada bueno, siempre Dios advirtió lo que vendría.

Siempre Dios nos da una oportunidad y Dios le dio al pueblo, y se arrepintió de todo corazón. Esd 10:1-4

Cuando hay lágrimas, estamos cerca del avivamiento, Neh 8:9. Después de las lágrimas viene el gozo, por entender el gran plan de Dios y vivirlo, Neh 8:12

**V. Pablo y Pedro son intercesores**

***1Tes 1:2 Damos siempre gracias a Dios por todos vosotros, haciendo memoria de vosotros en nuestras oraciones,***

***1Tes 1:3 acordándonos sin cesar delante del Dios y Padre nuestro de la obra de vuestra fe, del trabajo de vuestro amor y de vuestra constancia en la esperanza en nuestro Señor Jesucristo.***

***Romanos 1:9***

***Porque testigo me es Dios, a quien sirvo en mi espíritu en el evangelio de su Hijo, de que sin cesar hago mención de vosotros siempre en mis oraciones,***

***Efesios 1:16***

***no ceso de dar gracias por vosotros, haciendo memoria de vosotros en mis oraciones,***

***Filipenses 1:4***

***siempre en todas mis oraciones rogando con gozo por todos vosotros***

***Filemón 1:4***

***Doy gracias a mi Dios, haciendo siempre memoria de ti en mis oraciones,***

***Romanos 9:1,3***

***Verdad digo en Cristo, no miento, y mi conciencia me da testimonio en el Espíritu Santo, que tengo gran tristeza y continuo dolor en mi corazón.***

***Porque deseara yo mismo ser anatema, separado de Cristo, por amor a mis hermanos, los que son mis parientes según la carne;***

**Pedro**

**Hch 10:9-15**

**V. La iglesia es una intercesora.**

Si no somos salvos no somos digno de interceder, Is 59:16

Pero el hecho de ser salvo nos coloca ante esta responsabilidad de interceder

**A. La práctica era familiar en la iglesia primitiva**

(Hch 12:5) ***Así que Pedro estaba custodiado en la cárcel; pero la iglesia hacía sin cesar oración a Dios por él.***

**B. Samuel reconoce que sería un pecado si no intercede en favor de Israel.** 1 Sam 12:23.

**C. Dios los exhorta a interceder y pedir perdón, para que llegue el avivamiento.** Joel 2:12-17, 28,29.

**D. Llorar por un verdadero arrepentimiento. Joel 2:12-18**

Esta asamblea la convoca Dios a que lloren sus pecados, y rasgar sus corazones en un verdadero quebramiento, sintiendo el dolor por el pecado.

**1. Nadie debe faltar todos deben estar presente. V15,16**

Todo el pueblo debe estar en esa reunión, todos tienen parte y responsabilidad de la situación del pueblo, y eso hay que arreglarlo, todo juntos.

**2. Los ministros deben llorar. V17**

Pedir perdón para que Dios intervenga con misericordia, y no las naciones se enseñoreen.

**3. Para que Dios tenga misericordia. V12-14**

Siempre Dios les hablo, les espero, su misericordia es grande, nunca ha querido castigarlos, su propósito es la bendición.

**E. Para alcanzar a los perdidos. Ef 6:18-20**

Esa es la prioridad de la iglesia, derramarse en lágrimas, clamor y liberación por los perdidos.

La iglesia tiene autoridad de que fluya el poder del Espíritu Santo y se realice un gran avivamiento.

## **Que Dios habrá puertas para predicar el evangelio. Ef 6:18-20**

Siempre debemos estar en oración, para la obra de Dios marche, conforme a la voluntad de Dios.

### **A. Predicar donde no se ha predicado.**

A Pablo no le interesaba su situación, si las de los perdidos, abrir puertas, para alcanzar a quien no ha sido alcanzado

### **B. También Dios envió nuevos obreros. Mat 9:35-38**

Los principios misioneros, recorrer, predicar, tener compasión y rogar que el padre envíe obreros.

**Conclusión:** La oración no es ego céntrico, o sea centrífuga, pero si es centrípeta.

La prioridad para los hombres de Dios era las almas, así debe ser para nosotros.